

## **"Huchenfranz" schafft Laichgruben für Fische (Huchen) in der Mur**

Der Grazer Franz Keppel, besser bekannt als „Huchen Franz“, kämpft couragiert, wenn es um den Schutz der Fische geht. Mit unermüdlichem Einsatz organisiert er Proteste, hackt mit Rechen und Krampen das verdichtete Flussbett der Mur auf, um Laichplätze für den Huchen zu schaffen, und zeigt so, dass ihm der Erhalt der Flusslebensräume mehr als nur eine Herzensangelegenheit ist. Dabei schreckt er auch vor rechtlichen Auseinandersetzungen nicht zurück – für seinen couragierten Widerstand gegen Kraftwerksprojekte stand er sogar vor Gericht.

Aktuell setzt er sich lautstark für die Mur in Stübing ein, wo ein weiteres Kraftwerk geplant ist. Für Keppel geht es um nichts weniger als den Erhalt der letzten großen natürlichen Vorkommen des vom Aussterben bedrohten Huchen.





"Huchenfranz" bei seinem unermüdlichen Einsatz

Dezember 2024

[Zurück](#)